

Aus einer Baustelle wird wieder unsere Heimatstube



Schneider- und Friseurstube bekommen einen Heizungsanschluss. Mario Goldschmidt in Aktion



Letzte Feinarbeiten mit Farbe und Pinsel erledigt Andre Schippel.



Der Eingangsbereich und die Küche haben schon bald ihr altes Aussehen wieder erreicht.

Fleißige Hände sind täglich am Werk.





DER SCHULBEREICH IST WIEDER IN SEINER EHEMALIGEN FORM ENTSTANDEN. DURCH EINEN LEICHTEN GELBEN FARBTON ZEIGEN SICH DIE FOTOS UND DIE ANDEREN AUSSTELLUNGSSTÜCKE IN EINER ANGENEHMEN UND FREUNDLICHEN ART.



Das Schreibmaschinenzimmer präsentiert sich sehr schön durch den grünen Blickfang.



DAS PORZELANZIMMER ZEIGT SICH DURCH DEN FLEISS MEHRERER EIFRIGER HELFER IN SEINER ALTEN PRACHT.

